



A l'approche des fêtes de fin d'année, on dialogue avec les jeunes!

En cette période de Covid et de confinement, il est certain que la situation est très difficile pour les jeunes et les adolescents en particulier.

Malgré les restrictions publiées par le gouvernement, nous savons que certains adolescents prévoient de fêter la nouvelle année, d'organiser des rencontres, parfois autour de boissons alcoolisées et autres éléments dangereux ou illégaux (cannabis, drogues etc...)

Nous pensons que porter de l'intérêt aux intentions de votre enfant et lui faire sentir votre engagement peuvent aider à empêcher toute situation dangereuse. C'est pour cela que nous recommandons fortement de tenir une discussion ouverte avec votre enfant.

Voici quelques points conseillés:

- Rappeler le règlement du confinement et les dangers que représente le virus pour toute la famille.
- Vérifier qu'il ne programme pas un événement en dehors du respect des restrictions
- Parler de la pression sociale autour de l'organisation de la fête
- parler de la prise de responsabilités devant des tentations
- écouter leur avis et les encourager à faire preuve de maturité.
- Montrer que vous croyez en eux et en leur faculté de respecter les lois et de ne pas céder aux pressions.

Ensemble nous serons à la disposition de nos enfants pour leur permettre de célébrer la nouvelle année civile dans le respect des restrictions, de la loi et en toute sécurité.

Le département de psychologie scolaire, ministère de l'éducation
L'association nationale des parents d'élèves